

令和6年2月29日

市政記者クラブ 様

東山総合公園
担当 管理課 日比野・高岸
Tel 782-2111

ブラザー工業株式会社からのコアラ来園40周年記念Tシャツ寄贈等について

このたびブラザー工業株式会社より、東山動植物園に日本で初めてコアラが来園して今年で40周年となることを記念して、スタッフ用のTシャツを寄贈していただくこととなりました。また、令和3年6月に締結した「東山動植物園広報パートナーに関する協定書」を延長して、今後もオフィシャル広報パートナーとして支援いただくこととなりました。つきましては、下記のとおり式典を執り行いますので取材方よろしくお願い申し上げます。

記

1 日時

令和6年3月8日（金）14時30分から（30分程度）

2 場所

東山動植物園内 コアラ舎前広場「KOALA FOREST コアラの森」（雨天決行）

3 出席者

- ・ブラザー工業株式会社 CSR&コミュニケーション部 部長 田丸 弓恵 様
- ・東山動物園長 山口 浩明

4 式典の内容

- ・東山動物園長挨拶
- ・ブラザー工業株式会社挨拶
- ・協定延長セレモニー
- ・ブラザー工業株式会社目録贈呈
- ・東山動物園長感謝状贈呈
- ・Tシャツのお披露目（東山動植物園スタッフが着用）

5 寄贈品

スタッフ用コアラ40周年記念Tシャツ 500枚

※コアラの来園40周年を盛り上げるため、「第74回名古屋市東山動植物園春まつり」からイベント等の際にスタッフが着用します。

6 ブラザー工業株式会社と東山動植物園との関わり

昭和59年10月25日、東山動植物園に日本で初めてコアラが来園した際に、コアラ舎をご寄附いただきました。平成27年には「東山動植物園再生プランに関する連携と協力の協定」を締結いただき、コアラの学習展示施設「KOALA FOREST コアラの森」の寄贈やコアラの赤ちゃんの命名式へのご協力など、特にコアラに関連して継続して多大なご支援をいただいております。

また、オフィシャル広報パートナーとして当園が取り組む「種の保存」や「環境教育」の普及啓発へのご支援をいただいております。令和6年4月以降も継続いただくことになりました。コアラの来園40周年に関しても、今回のTシャツのご寄贈だけでなく、広告の掲出や特設サイトの作成などのご支援をいただいております。